

# Préparatifs intenses pour réussir la rentrée

L'Office des œuvres universitaires pour le Sud (Oous) s'active à boucler les préparatifs en perspective de la rentrée universitaire 2016/2017 qui pointe à l'horizon, surtout pour répondre aux besoins du contingent particulièrement élevé des nouveaux bacheliers.

En effet, selon Hafedh Gharbi, directeur général de l'Office, la nouvelle année universitaire est marquée, d'abord, par un accroissement sensible du nombre de bacheliers qui a atteint les 12.000, à l'échelle des universités de Sfax et du Sud, du fait de l'augmentation du taux de réussite au bac 2016, soit 57.000 nouveaux titulaires du baccalauréat contre 45.000 à la session 2015. De quoi exiger un surcroît d'efforts et de moyens pour satisfaire la demande en hébergement et en restauration mais également pour fournir les conditions propices au confort moral et au bien-être des étudiants.

## «Relifing» de l'infrastructure d'accueil

Dans cette optique, toutes les institutions relevant de l'Oous ont fait l'objet de travaux d'aménagement moyennant une enveloppe de 800 mille dinars, dont 500 mille, puisés dans les propres reliquats budgétaires de l'Office. D'autres actions en phase ultime d'achèvement portant sur la maintenance des réseaux techniques et autres travaux de réaménagement et d'adduction au réseau de gaz naturel ont profité au foyer Ibnou Al Jazzar (1.550 dinars), à la Cité universitaire El Yassamine (1.300 dinars), au foyer universitaire Farabi et aux restaurants Manar et Zayatine (400 mille dinars).

Autant d'opérations destinées à réserver le meilleur accueil possible aux étudiants et à leur offrir les conditions propices à une concentration adéquate sur leurs études. A ce propos, on apprend que, conformément aux normes internationales, 90% des chambres n'accueillent plus que deux locataires, soit une superficie de sept mètres carrés par résident, sachant également que certains centres d'hébergement comportent une kitchenette équipée du nécessaire.



28008 étudiants ont bénéficié d'une bourse universitaire au cours de l'année universitaire 2015/2016,

Outre le lifting des structures d'hébergement et de restauration, les efforts sont orientés vers l'amélioration de la qualité de la nourriture servie aux étudiants, en contrepartie d'une «légère majoration du prix de ticket de restaurant». En droite ligne des nouvelles orientations, les étudiants seront représentés au comité de gestion des institutions de l'Oous, composé du directeur, du sous-directeur de l'institution, d'un agent de propreté et d'hygiène ainsi que d'un représentant du personnel administratif et ouvrier. Une nouvelle expérience est sur la voie de la généralisation : il s'agit de l'utilisation de la carte magnétique multiusage et de l'utilisation du wifi.

## Loisirs et bien-être

Au chapitre confort moral et divertissement, le directeur général de l'Office des œuvres universitaires pour le Sud met l'accent d'abord sur le relooking de l'environnement spatial de l'étudiant, à commencer par les jardins, en plus de l'infrastructure sportive et des quatre centres d'animation culturelle relevant de l'Office.

«... quant, nous sommes en mesure de répondre favorablement à toutes les demandes des nouveaux postulants, sachant que nous avons reçu jusqu'au 25 août, 10.700 demandes de logement dont 8.200, formulées par des filles. L'excédent de 6.000 places sera accordé aux garçons ayant déjà bénéficié d'une année d'un logement et aux filles qui désirent bénéficier d'un logement pour la troisième année. Nous sommes en mesure de loger 4.000 étudiantes», indique notre interlocuteur qui poursuit : «Selon les prévisions du prochain plan, la totalité des étudiants auront droit à trois ans de logement dans les cités et foyers universitaires, c'est-à-dire jusqu'à la fin de la première phase de leurs études universitaires. D'ailleurs, c'est actuellement le cas pour la totalité des effectifs étudiants à Kébili, Tozeur et Tataouine, sachant que dans chacune de ces deux dernières régions citées, il y a 500 lits inoccupés». Pour ce qui est de la rentrée universitaire 2016/2017, on apprend que les étudiants des institutions dont la rentrée est fixée au 29 août, à savoir la Faculté de médecine, les Iset, les Ecoles préparatoires aux études d'ingénieur ainsi que les Ecoles d'ingénieurs ont déjà reçu les réponses à leurs demandes.

## Bourses et prêts

Enfin, selon Ridha Derbel, directeur des œuvres universitaires, 28.008 étudiants ont bénéficié d'une bourse universitaire au cours de l'année 2015/2016, soit des crédits de 31.202.040 millions de dinars, 500 autres ont obtenu des prêts d'un montant global de 478 mille dinars, tandis que 1.159 étudiants ont bénéficié d'aides sociales d'un montant de 180 mille dinars.

Taieb LAJILI

Offre valable jusqu'au 11